

## **Saint-Jean-de-Maurienne** • Une artiste peintre met de la couleur à l'hôpital

Nicole Laurent a été invitée par l'équipe de direction du Centre hospitalier de la vallée de la Maurienne, à Saint-Jean, pour installer ses toiles dans le hall d'accueil de l'établissement.

*Évasion*, cette exposition qui sera en place jusqu'au 7 août, va permettre aux patients, au personnel et aux visiteurs de découvrir des peintures représentant des scènes mauriennaises, des fleurs et des paysages de montagne en toutes saisons.

Une manière d'apporter un peu de couleurs et de gaieté dans des moments parfois difficiles de la vie. D'autres expositions seront présentées avec le rythme de deux mois chacune, dans cette galerie "arts et soins" du CHVM.



Nicole devant une partie de ses peintures. Photo Le DL/G.E.